

Die Waldkinder feiern Fasching

Bei traumhaftem Wetter durften die Kinder am unsinnigen Donnerstag im Waldkindergarten Hohenthann Fasching feiern.

Mit tollen Kostümen erschienen die Kinder an diesem Tag im Wald und auch die Erzieherinnen ließen sich die Freude am Verkleiden nicht nehmen.

Auf die Kinder warteten tolle Aktionen und Spiele. So mussten sie auf dem Weg durch den Wald Tierrätsel lösen und anschließend eine Aufgabe erfüllen. Zum Beispiel durften die Kinder wie Rehe über Seile springen und sich am Ende aus der „Futterkrippe“ einen Apfel oder eine Karotte nehmen. In der Rolle als Hühner achteten die Kinder darauf, nicht vom Fuchs gefangen zu werden. Wie die Haselmaus musste jeder eine Nuss finden. Als diese gefunden wurde, war die Überraschung sehr groß, denn unter jeder Nuss befand sich ein kleiner Edelstein. Weiter ging es mit der nächsten Station: einen Igel aus Ton formen! Dies bereitete den Kindern ganz viel Freude. Es folgten noch ein Schlangentanz und die gemeinsame Herstellung einer Collage aus Naturmaterialien.

Zum Schluss erwartete die Kinder als Überraschung eine festlich gedeckte Tafel für die Brotzeit. Als Nachspeise gab es frische Krapfen, die sich alle gut schmecken ließen.

Mit ein paar Luftballonspielen ging der Vormittag zu Ende. Müde aber glücklich wurden die Kinder von ihren Eltern in Empfang genommen.

